

令和2年4月3日

塾生・保護者各位

ミネルヴァ学院
代表 畠山達也

平素は当学院に何かとご支援・ご理解賜り、誠にありがとうございます。

さて先般、大阪の小・中学校の休校延長措置が発表されました。これに伴い、当学院としましてはひとまず4月19日までのすべての授業を休講とさせて頂きます。現下の状況を鑑みれば、まさに国難と言っても過言ではない状況であり、国を挙げて感染拡大防止を最優先にしなければならない時であります。

我々は「学習塾」としての責務を果たす使命があることは重々認識した上で、それでもなお社会を構成する一端としての責任から今回の判断に至ったことをご理解頂ければ幸いです。

塾生の皆様、保護者の皆様には多大なるご不便をおかけすることになりますが、取り急ぎ下記に休講中の対応を記させて頂きます。

記

【授業及びカリキュラムについて】

現段階で学校の先行き・カリキュラム編成・入学試験への影響など不透明な部分も多いため未確定ではありますが、再開後に休講分の授業についても可能な限り補っていけるよう準備・検討を進めてまいります。

【課題について】

各学年、休講中の課題をお伝えさせて頂いております。今回の課題には、学年・クラスによっては「予習」内容も含まれておりますが、できる範囲で調べて取り組んでみてください。授業再開後、講義はもちろんさせて頂きます。なお、休講期間中の質問対応につきましては、状況を見ながらあらためてご連絡させて頂きます。

【小学生：4月学力テスト／中学生：第1回学力判定テスト・志望校判定テストについて】

中止とさせて頂きます。なお、当該テスト経費につきましては、次回お引き落としのお月謝から相殺させて頂きます。

【授業料について】

すでに4月分のお月謝はお引き落としになっている中、誠に申し訳ありませんが休講分につきましては5月分のお月謝より相殺させて頂きます（休講期間延長の場合は再度対応させて頂きます）。

その他、休講期間の再延長など、何かご連絡事項などありましたら、あらためてメール・HP・お電話などでご連絡させて頂きます。

塾生の皆様には休講期間中に規則正しい生活を送り、学習習慣を損なわないように過ごして頂くとともに、「時間があるからこそ何ができるか」を考え実践し、休講解除後にはまた元気な姿を見せてくれる事を心より願っております。

皆様におかれましては、あらためてお体ご自愛下さいようお願い申し上げます。